

presqu'entièrement ruinée avec toute sa monture. Kuffnacht étoit avant ce désastre un bourg très-bien bâti. Il n'y a pas de doute que la générosité naturelle & constante avec laquelle le Sénat & la Bourgeoisie de Zurich se sont toujours empressés de venir au secours des malheureux de leur Canton, ne doive être une espérance bien consolante pour les infortunés de Kuffnacht.

A un quart de lieue au-dessus de ce bourg, le ruisseau de Hefslibach qui coule au lac, sépare Kuffnacht du village *Ehrlebach* ou *Erlibach*, situé sur un ruisseau de même nom & formant derrière le village une agréable cascade, perpendiculaire & haute d'environ quatre piéds; Ehrlebach est aujourd'hui un bailliage de Zurich. On voit au bord du lac un bâtiment qui a été autrefois une Prévôté, dépendante de l'Abbaye de Notre-Dame des Hermites. Ehrlebach est renommé par ses vignobles, il y croît le meilleur vin rouge qu'il y ait sur le lac de Zurich. A une demi-lieue au-dessus du village dans un bois de sapins dit *Tachsberg*, on découvre encore les ruines de l'ancien château de ce nom. A l'extrémité de la Communauté d'Ehrlebach est située la campagne dite la *Schipfe intérieure*, & au-dessus on trouve un ruisseau qui sépare la paroisse d'Ehrlebach de celle de *Herrliberg*. Tout auprès & au-dessus est située la belle campagne de M. le Conseiller Jean *Escher*, très-bien bâtie & à la moderne, on l'appelle la *Schipfe extérieure*, *Die aussere Schipfi* ou *Schipf*. A un quart de lieue au-dessus on arrive à *Herliberg*, grosse Communauté dans le bailliage de Kuffnacht. Le ruisseau *Rosbach* sépare cette paroisse de celle de Meilen. Il y a à *Herrliberg* plusieurs maisons de campagne appartenantes à MM. *Schulthess*, *Hirzel*, *Scheuchzer* & *Bodmer*, tous Citoyens de Zurich, Immédiatement  
au-dessus